

平成30年10月6日

桜ヶ丘町内会からのお知らせ・・・その15

桜ヶ丘町町内会区長 那珂 伸一

防犯パトロール隊青パト車出発式を挙行政

9月29日（土）、桜ヶ丘町公民館に於いて念願の防犯パトロール隊の青色回転灯パトロール車（通称青パト車）出発式を挙行政いたしました。

ご来賓に桜ヶ丘町を管轄する土浦警察荒川沖交番長様、土浦市役所市民安全課課長様、下高津小学校校長先生、土浦第四中学校校長先生をお招きし、防犯パトロール隊、子ども会育成会他、大勢の方々に桜ヶ丘町所有青パト車の出発をご披露いたしました。

この青パト車は今後、町内全域の青色防犯パトロール活動に従事していきますので、皆様の目にとまる機会も多くなってくると思います。

徒歩に車両を加えた防犯パトロール活動が、安全で安心して住めるまちづくりの一助となりますよう、関係者一同、頑張っていく所存ですので、皆様のご理解とご協力を何卒宜しくお願いいたします。

尚、この青パト車をより皆様に親しんでいただけますよう、愛称募集を考えております。（出発式の様子はWebニュース「NEWSつくば」に掲載予定です。）



出発式式典：ご来賓ご挨拶



除幕！青パト車ご披露です。



青パト車、パトロールに出政です！



防犯パトロール隊では随時隊員募集中！